

El paro entre los jóvenes que han sido Erasmus es un 23% menor



El paro entre los jóvenes que han sido Erasmus es un 23% menor

[El Mundo.](#) -Los jóvenes que han salido al extranjero con una beca Erasmus tienen, cinco años después de su graduación, una tasa de paro del 7%, un 23% inferior a la que afecta a los que no salen a estudiar fuera (9%), informó la Comisión Europea (CE).

El estudio de la CE constata que la **experiencia internacional ayuda** mucho en el mercado laboral, ya que además reduce a la mitad las probabilidades de verse afectado por el paro de larga duración (el 2% de los antiguos Erasmus tardan más de 12 meses en encontrar su primer trabajo, frente al 4% de los estudiantes que no se mueven).

[Leer noticia completa en El Mundo.](#)



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original